

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El autobús metropolitano duplicará las expediciones a las urbanizaciones

El Consistorio asumirá los 99.000 euros que supondrá la ampliación del servicio para tener frecuencias cada hora ■ Negociará con el Parque Científico compartir los gastos de la línea

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La mejora del servicio de autobús público en Villamayor de Armuña para reforzar las frecuencias con las urbanizaciones es uno de los asuntos en los que está trabajando el actual equipo de Gobierno con el fin de atender las necesidades de los vecinos de estas zonas residenciales de Los Almendros y el sector 14 (Gudino y Vega de Salamanca) y que haya servicio de autobús cada hora y los fines de semana, hasta ahora inexistente, cada dos horas.

Para ello, y tras mantener reuniones con la empresa concesionaria del servicio, el Ayuntamiento ha recibido el estudio con el presupuesto que supondrá la ampliación de viajes en estas zonas. En total, serán 99.000 euros los que el Consistorio deberá asumir para poner en marcha este nuevo servicio que los vecinos llevan demandando desde hace años. Un coste que está dispuesto a asumir para mejorar uno de los servicios fundamentales que mejorará la movilidad en el municipio y en la capital para acceder a diario a los colegios y centros de trabajo de los numerosos vecinos que tienen que desplazarse varias veces al día.

En este sentido, y con el fin de optimizar costes y recursos, los responsables municipales han realizado al Parque Científico la propuesta para que con la puesta en marcha de esta ampliación se pueda asumir la línea propia de transporte que tiene contratada para sus trabajadores. El objetivo es que puedan también utilizar la línea de transporte metropolitano, adaptando frecuencias a su horario de entrada y salida al trabajo.



El autobús metropolitano aumentará sus frecuencias diarias a las urbanizaciones de Villamayor. | EÑE

A falta del cambio de la parada de cabecera en la ciudad

La preocupación del actual equipo de Gobierno por el servicio del transporte público en Villamayor, además de dejarla patente durante la anterior campaña electoral, ha sido prioritaria para el alcalde, Ángel Peralvo, que nada más acceder al Consistorio mantuvo una reunión con los representantes de la empresa concesionaria para aplicar las mejoras, ya que el servicio actual "se prorrogará y la nueva adjudicación del transporte metropolitano se demorará dos años más y no podemos esperar". Un encuentro en el que el primer edil también reiteró la necesidad de cambiar la parada de inicio y fin de trayecto en Salamanca hasta la Puerta Zamora-Avenida Mirat y no tener que llegar a Gran Vía. Un punto que considera "estratégico y también céntrico", además de la conexión con otras líneas de transporte urbano para facilitar también la movilidad de los viajeros por el interior de la ciudad.

Una medida que beneficiará a ambas partes, ya que tanto Ayuntamiento como Parque Científico, que ahora soporta un coste de unos 60.000 euros por el transporte, compartirían gastos y reducirían su presupuesto actual por este servicio casi al 50%. La intención es analizar cómo integrar este tipo de transporte con los servicios del Consistorio para cofinanciar la línea y abaratar el servicio.

De esta manera, la línea sería más rentable, ya que a los vecinos de Los Almendros, Vega de Salamanca y sector 14 se uniría el millar de trabajadores de las empresas del Parque Científico.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La adicción al móvil y juegos y los hábitos alimenticios centran los problemas juveniles

Expertos en educación y salud trabajan para paliar esta situación

EÑE | SANTA MARTA

El Grupo de Profesionales Santa Marta de Tormes integrado por médicos y enfermeras del centro de salud, orientadoras de institutos, directores y maestros de centros educativos, técnicos del Ayuntamiento y concejales de Bienestar, Familia, Salud, Deportes y Educación del Consistorio celebraron ayer su primera reunión de curso para trabajar en

mejorar la calidad de vida de los jóvenes en edad escolar.

En su primer encuentro han abordado la coordinación de acciones a impartir en el sector cultural, educativo y médico, trabajando en temas de interés para la población y aportando a los padres recomendaciones y actuaciones en materia educativa o de salud.

En este sentido, han elabora-

do un documento orientado a abordar la problemática de la adicción actual de los jóvenes al teléfono y los juegos, los hábitos alimenticios y los problemas que existen cada vez más recurrentes de espalda, derivados del peso que tienen que soportar por las mochilas que llevan. Además, los profesionales aportaron estrategias que tratarán de paliar estas problemáticas.



El comité de profesionales trabaja para mejorar la vida de los jóvenes. | EÑE

■ SANTA MARTA

El Día Provincial de los Mayores reúne hoy a más de 400 personas

La localidad santamartina acogerá durante la jornada de hoy el Día Provincial de los Mayores, que reunirá a más de 400 personas de una veintena de pueblos. Una celebración organizada por la Concejalía de Mayores, que ante las inclemencias meteorológicas ha decidido trasladar las actividades al pabellón deportivo, ya que estaban previstas al aire libre en la Isla del Soto. Los participantes disfrutarán de juegos, comida, baile, talleres saludables y visitas a los museos locales. | EÑE

■ DOÑINOS

Jornada para conocer la labor de las asociaciones municipales

El Consistorio de Doñinos ha organizado para el día de una una jornada vespertina para conocer la labor que realizan las diferentes asociaciones que trabajan en la localidad. Se ha previsto que las actividades se desarrollen en horario de cinco a ocho de la tarde y la cita, estará abierta tanto para las asociaciones locales como para los interesados de todas las edades que quieran conocer el funcionamiento y actividades de cada agrupación. | EÑE

■ CABRERIZOS

Un taller de relatos cortos inicia las actividades del Día de la Biblioteca

El día de la Biblioteca que se va a celebrar en la localidad contará con un taller de relatos cortos que tendrá carácter gratuito y estará impartido por Francisco Javier Martín Prieto (escritor local y docente). Esta iniciativa se va a llevar a cabo a partir de las seis de la tarde el tercer lunes de cada mes para el grupo de adultos y el cuarto lunes de cada mes para el grupo cuyos participantes tengan una edad comprendida entre los doce y los dieciséis años. | EÑE